



かみの



上野小・中学校
2月
学校だより
文責：校長(小田)

上野プライド
自分に誇りを 友に誇りを 学校・地域に誇りを

雪山体験学習(スキー教室)

1月12日(金)に、雪山体験学習(スキー教室)を、小6と中学生を対象に実施しました。積雪による道路遮断の関係で開始時刻を遅らせての実施でしたが、-11℃の極寒のなか、貴重な体験を積むことができました。子どもたちは、飲み込みが早く、見る見るうちに上達していきました。この経験を生涯スポーツの1つとして続けてくれればと思います。



避難訓練(火災)

1月19日(金)西臼杵広域消防から2名の消防士をお迎えし、給食室から出火したという想定での避難訓練を実施しました。運動場には、(㊦おさない ㊧かけない ㊨しゃべらない ㊩もどらない ㊪ちかよらない)をきちんと守り、1分30秒で避難することができました。避難してから、火災に関することや消火器の使い方について講話がありました。ぜひ、家庭でも火災が起きないように十分な備えをして欲しいと思います。



〇夜、ストーブやこたつの元栓を確認していますか？
〇たこ足配線やコンセントのほこりは大丈夫ですか？

世界農業遺産中学生サミット

1月20日(土)に、世界農業遺産中学生サミットが高千穂町自然休養村管理センターで開催されました。熊本、大分からの中学生も集まり、13校、200名の前で、各学校で取り組んでいる世界農業遺産の発表でした。上野中は前半1年生の寸劇をまじえた上野の紹介、後半2年生による上野臼太鼓踊りの披露を行いました。少し緊張気味でしたが堂々と上野の良さをPRしてくれました。



上野小学習発表会

1月28日(日)極寒の中、上野小学習発表会が開催されました。小3、4の合唱、合奏を皮切りに、この一年間で学習してきたことを発表しました。

1年生は、「みんなが一番」と題して、入学してからできるようになった「なわとび」、「鍵盤ハーモニカ」、「歌」を13人が1つになって元気一杯発表してくれました。

2年生は、群読「あいうえおにぎり」や今までの出来事を季節ごとに発表したり、「どこいくの」で、16人の素敵な仲間の良いところを紹介しました。

3年生は、「オリンピック2018 in 上野」として、2月9日から開催され平昌(ピョンチャン)オリンピックに先立ち、12名のアスリートが鉄棒、跳び箱運動、なわとび、ダブルタッチと一年間で身に付けた技を披露してくれました。

4年生は、世界宝物コンクールを開催しました。ユニークなキャラクターが登場し、棒術を演じたり、人形浄瑠璃を動かしたりして、観るものを楽しませてくれました。本当の宝物は、未来をつくる上野の仲間たちでした。

5年生は、衣装、大道具、小道具等もしっかりと揃えて英語劇「Snow White ~白雪姫」を堂々と演じてくれました。英語が分からない1、2年生にも、十分にストーリーが伝わり、楽しむことができました。

6年生は、学習発表会の大取として、堂々と発表してくれました。修学旅行で体験したことから、世界平和を願って、朗読劇「被爆体験者の証言」を発表してくれました。目をつぶって聴いてみると、原爆が投下されたときの情景が目に見えられました。「原爆による、このつらい思いを、二度と繰り返していけない」と強く感じました。

全校生徒が、それぞれの学年に応じた堂々とした発表は、見ている皆さんに、感動と元気を与えてくれました。

2月の主な行事

- 4日(日) 空き瓶回収
- 6日(火) ハイパー読み聞かせ、立志の集い(中)
- 7日(水) 県立推薦入学選抜検査(中3)
- 8日(木) ふれあい教室(小)
- 9日(金) おはなしの森読み聞かせ
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 14日(水) 学校関係者評価委員会、学年末テスト(中)~16日
- 15日(木) 新入学児保護者説明会(小)
- 19日(月) 劇団四季鑑賞(小5)
- 23日(金) 小中合同参観日、新入生説明会(中)
- 25日(日) PTA第3回奉仕作業



子どもたちの様子は、ホームページで紹介しています。<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4809/htdocs/>